



Autor: WebMasterDH

OPINIÓN

¿Dónde están las entidades de vigilancia?

Nov 23, 2024

Diario del Huila Inicio > Opinión > ¿Dónde están las entidades de vigilancia?

Buscar noticias Búsqueda

Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News

Ingresa a nuestro canal de WhatsApp

Contenido relacionado

Contenido promocionado

recommended by mgid



BUSCAR ANUNCIOS
Frigoríficos sin vender a los precios más bajos (Ver precios)

MÁS INFORMACIÓN >

Por Juan Pablo Liévano

Prestantes abogados y economistas han cuestionado el manejo que el Gobierno está dando a **Ecopetrol** y a situaciones como la de Monómeros. Se cuestiona el manejo económico y el uso de las facultades de inspección, vigilancia y control, pues parece que, en algunas situaciones, estas persiguen fines políticos y no aquellos para los cuales fueron creadas. En otras ocasiones, simplemente no existen y se extraña la acción estatal.

La otrora joya de la corona, la famosa iguana encopetada de **Ecopetrol**, hoy en día parece más una lagartija vapuleada por los malos manejos, los escándalos y el deficiente gobierno corporativo. A pesar de esta situación, el Gobierno se hace el de la vista gorda. No obstante, la Superintendencia

WEBMASTERDH |



23 NOV, 2024

El consenso político es imperativo

WEBMASTERDH |



23 NOV, 2024

Por fin justicia para 18.677 niños abusados

WEBMASTERDH |



23 NOV, 2024

Me contestó la Cámara de Comercio del Huila

WEBMASTERDH |



22 NOV, 2024

Financiera y la Superintendencia de Sociedades, que tienen funciones de inspección, vigilancia y control sobre **Ecopetrol**, deberían preocuparse más por la suerte de la empresa y tomar cartas en el asunto.

De hecho, estas entidades tienen y comparten la función legal de supervisar a **Ecopetrol**. La Superfinanciera, además de la tradicional función de supervisión para que la entidad se ajuste, en su funcionamiento y en el desarrollo de su objeto social, a la ley y a los estatutos en materia societaria y contable, que ejerce de manera concurrente con la Supersociedades, dependiendo del alcance de las funciones de la Superfinanciera respecto del emisor de valores, tiene además funciones relacionadas con la emisión que incluye la revisión y registro de información, la divulgación de la información financiera relevante, el cumplimiento normativo, la auditoría y supervisión de procesos, la protección de los inversionistas y el gobierno corporativo de la entidad. Incluso sería posible someter a control a un emisor como **Ecopetrol**, de manera que se puedan ordenar los correctivos necesarios para subsanar una situación crítica de orden jurídico, contable, económico o administrativo.

Pues bien, a la fecha, y a pesar de los escándalos, estas superintendencias brillan por su ausencia en el ejercicio de sus facultades de supervisión que garanticen el buen gobierno corporativo y la protección de los accionistas minoritarios. Lo adecuado sería que estas facultades se ejercieran de manera decidida y de forma independiente a los deseos y caprichos del Gobierno. Por el contrario, en lo que le interesa al Gobierno, estirando o dándole mayor alcance a las facultades, o interpretando las normas de manera laxa, las superintendencias corren a complacerlo, como lacayos y peones de brega.

En el caso de Monómeros, por el anuncio de venta y a pesar de su solvencia y solidez patrimonial, la Superintendencia de Sociedades busca someterla a control, en lo que parece más una estrategia para torpedear la venta, pues no es jurídico someter a control a una sociedad comercial por el hecho de estar en proceso de venta. Y ni hablar de la Superintendencia de Industria y Comercio y sus excesos con la Registraduría Nacional y sus funcionarios.

En síntesis, para lo que interesa al Gobierno, las entidades de supervisión desbordan en desprolijos excesos sus funciones y, en lo que no, su ausencia es absoluta. Razón tenía la OCDE al indicar que los superintendentes financiero, de sociedades y de industria y comercio debían ser independientes del Gobierno.

CONTENIDO PROMOCIONADO



Un padre fotografió a sus hijos en la playa y quedó horrorizado



Nuevo aire acondicionado móvil del 2024. No requiere instalación



¡Las lavadoras no vendidas se pueden comprar casi gratis!



Frigoríficos sin vender a los precios más bajos (Ver precios)



Internet inalámbrico sin línea fija en Colombia. (Ver precios)



Conoce las nuevas camas inteligentes a precios accesibles en 2024



Facebook



Twitter



Pinterest



LinkedIn



Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News



Pericongo

WEBMASTERDH |

22 NOV, 2024



¿Peligra la constitución nacional de 1.991?

CONTENIDO PROMOCIONADO



Nuevo aire acondicionado móvil del 2024. No requiere instalación

Buscar Anuncios



Frigoríficos sin vender a los precios más bajos (Ver precios)

Buscar Anuncios



¡Las lavadoras no vendidas se pueden comprar casi gratis!

Search Ads



Conoce las nuevas camas inteligentes a precios accesibles en 2024

Buscar Anuncios



Ingres a nuestro canal de WhatsApp

Tal vez te gustaría leer esto



ZONA FRANCA

WEBMASTERDH | 23 NOV, 2024

IMAGEN de la semana

Señor rojo: ¡Agarrase duro mi doctor! Gobernador: No se preocupe mijo, que de aquí nadie me baja Cabal en Neiva...

[Leer más](#)



OPINIÓN

WEBMASTERDH | 23 NOV, 2024

¿Dónde están las entidades de vigilancia?

Por Juan Pablo Liévano
Prestantes abogados y economistas han cuestionado el manejo que el Gobierno está dando a...

[Leer más](#)



ACTUALIDAD

WEBMASTERDH | 23 NOV, 2024

Un cumpleaños maternal bien celebrado hace 100 años

Entre el amor de un hijo y el genio literario nació un regalo inmortal: José Eustasio Rivera, con el corazón en su...

[Leer más](#)



OPINIÓN

WEBMASTERDH | 23 NOV, 2024

Por fin justicia para 18.677 niños abusados

Por: María Clara Ospina
Por fin 18.677 niños tendrán reconocimiento como víctimas, de las FARC y supuestamente tendrá...

[Leer más](#)

Ocultar >

Diario del Huila

Editora del Huila SA - Diario del Huila

Fundado el 8 de Agosto de 1966

Gerente General

Luisa María Duque Cerón

gerente@diariodelhuila.com

Calle B No. 8- D6 Neiva - Colombia

Teléfono: 608-6668561

WhatsApp: 318 311 0984

Fundadores:

Max Duque Gómez - Max Duque Pa

Directora

María Pía Duque Rengifo

Huila, motor de la caficultura colombiana

